Arranca BMV con alza de 2.42% (El Reforma 01/06/09)

Arranca BMV con alza de 2.42% (El Reforma 01/06/09)El índice Dow Jones sube 2.15 por ciento y el Nasdag se incrementa 2.42 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (1 junio 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia con ganancias siguiendo el comportamiento de las bolsas mundiales en un ambiente optimista por los datos económicos en Asia y Estados Unidos, así como el alivio que causó la noticia de que General Motors se acoge a la ley de quiebras. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 24 mil 857.58 unidades, un repunte de 2.42 por ciento, es decir, 587.09 unidades. En la BMV, el volumen de operación es de 47.5 millones de acciones con un importe de mil 33 millones de pesos. Entre las emisoras que registran ganancias resaltan: CEMEX CPO, con 4.48 por ciento; POCHTEC B, con 4.14 por ciento; MAXCOM CPO, con GRUMA B, con 3.80 por ciento; TLEVISA CPO, con 3.58 por ciento. Mientras que entre las emisoras que registran pérdidas resaltan: AMX A. con 2.33 por ciento: ARCA *. con 0.29 por ciento. El índice Dow Jones sube 2.15 por ciento y el Nasdag se incrementa 2.42 por ciento. Operadores comentaron que la noticia de que General Motors se declara en bancarrota no sorprendió en lo absoluto y por el momento no trae reacciones adversas a los mercados. "El ambiente es de hecho muy optimista por los datos del ingreso y el gasto personal en Estados Unidos. El primero vino mucho mejor a lo esperado. Esta tendencia demuestra que los estadounidenses continúan elevando sus niveles de ahorro", dijo. Además, desde temprano impulsa el dato de producción manufacturera de China para mayo. que mostró una expansión en el sector por tercer mes consecutivo, lo que se considera otra señal más de que la economía global se está reactivando. "El IPC tratará de recuperar el rezago que tuvo el viernes con los índices de Estados Unidos, sobre todo si éstos últimos empiezan junio con el píe derecho", dijo la firma MetAnálisis. El Grupo Financiero Invex prevé que la siguiente resistencia de la BMV serán sobre los 25 mil 200 puntos seguida de los 26 mil puntos. "El incremento en el volumen durante los ajustes es un indicio más de debilidad en el actual comportamiento de la Bolsa por lo que podría darse un regreso del mercado hacia los 23 mil 500 puntos en la siguiente semana y no descartamos un ajuste sobre los 22 mil puntos en el corto plazo", destacó